## 自分で食べない3歳児 どうすれば

も先生が食べた こともあ ようにな が殺伐 楽べたせ しよがん します。 好き嫌 つい つ ようになってほっ、としません。食事ってご飯など主食を ょ らうとし どうす っ ij おい させてもら てほしいっ ます。 た雰囲 ま て 女が食事 自分で食べる。保育園で ま くを起 なる ま れ 気に ば 11 せ あ で 食 おんを す。 びべる なる りま う

## 先生、教えて!

子育で・教育相談コーナー



仙台市青葉区 40代・会社員 からの質問

## ●回答してくれた人高野 幸子さん

たかの・さちこ 宮城県国理町出身。1998年から仙程町出身。1998年から仙程町出身。1998年から仙程町出身。1998年から仙地では、保護者の長。保育に携わり、保護者の長。保育に携わり、保護者のも務める。



このコーナーは保護者からの 子育てや教育についての相談を 募集しています。メール、郵送 のほかQRコードから応募でき ます。

⇒記入事項 氏名、年齢、職業、住所、家族構成、電話番号、 メールアドレス

▷宛先 〒980-8660 河北新報社 こども新聞係。メ ールアドレスkyo pro@po.kahok u.co.jp



うちの保育所の3歳児のクラスで、先生に食べさせてもらって、先生に食べさせる。この年ないる子はいません。この年なら食べる楽しさを知るようになりますが、お子さんは「ご飯思いるでもらうもの」と思いるでもらうものでしょう。大人で食べてもらうなどとが大切です。

かんしゃくを起こして泣いても「自分で食べないのなら食べないのなら食べなくていいよ」と、さっと切り上げることも必要です。子どもはおなかがすけば「食べる」と言い出します。食べさせてもらっているうちは、ずっとそのまです。

ただし、食事中は箸の練習などはさせないようにしましょう。保育所でも食事中はやらず

に、遊びの中で練習しています。 まずは食べる楽しさを知ること からです。

保護者は「汚される」と敬遠しがちですが、子どもが自分で食べ始める時は手で食楽しさどのうちにだんだんと楽しさどのくらいかも分かるようになります。食事というより遊どもしな物を投げ付けるなどもすが、楽しんでいるのです。

好き嫌いは、食べる楽しみを 覚えるまではある程度は仕方な いです。好んで食べる物を食べ させていれば、やがていろい な物を食べるようになります。 この子も少しずつ、おかずだけ でなくご飯も食べるようになっ ていけばいいのです。